

# Paz Andrade reclama más autonomía en materia de pesca

“La pesquería de larga distancia está en el olvido”

*El consejero delegado de Pescanova, Alfonso Paz Andrade, reclamó ayer en la clausura del curso de postgraduados “Dirección y Gestión de Cooperativas y Pymes” más competen-*

*cias para la Consellería de Pesca. Además criticó la política pesquera española en la UE “que ha llevado a la pesquería de larga distancia a estar condenadamente olvidada”.*

## SANTIAGO. M. Mondina

El consejero delegado de Pescanova, Alfonso Paz Andrade, afirmó ayer en el transcurso de una conferencia en la Facultad de Económicas, que “es necesario que la Consellería de Pesca tenga más autonomía y más facultades de las que tiene en la actualidad”. En este sentido, afirmó que “la escasez de competencias dificulta en gran medida la defensa de nuestros intereses en la Unión Europea”.

El directivo de Pescanova, aludió a la entrada de España en el Mercado Común a la que calificó de “lamentable y desastrosa”. “La mala gestión de los políticos ha conseguido que una potencia pesquera de la talla de la española haya ido poco a poco mermando su capacidad hasta tal punto que la pesquería de larga distancia está condenadamente en el olvido”.

## Sociedades mixtas

Por otra parte, el consejero de Pescanova manifestó que las sociedades mixtas tenían antes de la entrada en la Unión Europea, una gran importancia para la flota pesquera española. En este



PAZ ANDRADE DICE QUE LA ENTRADA EN LA UE FUE LAMENTABLE. N.S.